

PADRES Y MADRES DE FAMILIA AGRADECEN APOYO DE LA DISA JAÉN

Padres y madres de familia de los alumnos y alumnas beneficiadas con la entrega de lentes correctores realizados por la Disa Jaén a fines de año agradecieron a esta institución del Gobierno Regional de Cajamarca por llevar adelante este tipo de apoyos que ayudan en la salud ocular de sus hijos.

Alberto Pintado Neyra padre de familia de la I.E. 17001 ex 51 de Jaén hizo público su agradecimiento a la Disa Jaén por la labor que vienen haciendo en favor de la población y sobre todo de los educandos que más necesitan tener asistencia en salud. “Es muy importante la entrega de estos lentes a estudiantes de escasos recursos porque van a poder corregir su problema visual y que quizás a ellos se les hace imposible comprarlos por la falta de dinero”, remarcó Pintado Neyra.

Asimismo pidió al director de la Disa se pueda replicar este tipo de acciones en forma más continúa porque hay otros niños y niñas que necesitan tener acceso a estas campañas gratuitas para que puedan ser atendidos en salud ocular. Vale precisar que la Disa Jaén a través de la Estrategia de Salud Ocular en coordinación con el Instituto Nacional de Oftalmología (INO) de Lima hicieron posible gratuitamente la entrega de estos anteojos a 54 alumnos del nivel inicial y primario de las provincias de Jaén y San Ignacio.

DATO

Estos lentes son de buena calidad y su costo en el mercado es de 200 soles aproximadamente.